
SALÒ.Chene saràdel futuro del-
la Lega Pro? Una domanda a
cui, in questo momento, è im-
possibile rispondere, perché
c’è tanta, tantissima carne al
fuoco. In primis non si sa se si
chiuderanno i campionati e
quali squadre verranno pro-
mosse. I club sono d’accordo
sul fatto che vengano premia-
te le prime tre di ogni girone
(Monza, Vicenza e Reggina)
ma non c’è l’intesa sulla quarta
promossa (proposto il Carpi
permedia punti). Questa situa-
zione potrebbeportare addirit-
tura al ritorno in campo e alla
disputa dei play off, ma nel ca-
so bisognerebbe capire se tutti
i club coinvolti riuscirebbero
adapplicareilprotocollo medi-
co richiesto dalla Figc. Sullo
sfondo c’è pure la possibilità
che vengano ristudiati i cam-
pionati, dato che si parla sem-
preconmaggior insistenzadel-
la proposta di formare una B
da quaranta squadre.

Nel frattempo la FeralpiSalò
prova a pensare al futuro. Il no-
do principale, ad oggi, riguar-
da il ruolo di direttore sportivo.
Il presidente Giuseppe Pasini e
gli altri dirigenti hanno infatti
già deciso di non prolungare il

rapporto con Gianluca Andris-
si, in carica dal primo luglio del
2018. In lizza ci sono diverse fi-
gure, tra cui Mauro Pederzoli,
RaffaeleRubino(Trapani), Gio-
vanni Dolci (Pistoiese), Fabri-
zio Salvatori (Modena) e Filip-

po Ghinassi (Imolese).
Capitolo rosa. Cominciamo

conildirecheicontrattidei gio-
catori in scadenza potrebbero
essere prorogati: in pratica se
si dovesse decidere di tornare
in campo, sarà concesso ai
club di prolungare gli accordi
dal 30 giugno al termine delle
competizioni relative alla sta-
gione 2019/‘20 (inizio ago-
sto?). Quest’eventualità non
coinvolge chiaramente chi ha
già firmato per l’anno prossi-
mo, ovvero i portieri De Lucia
eLiverani, i difensori Giani, Le-
gati, Rinaldi e Vitturini, i cen-
trocampisti Baldassin, Guidet-
ti, Hergheligiu, Carraro e Scar-
sella (i contratti di questi ulti-
mi due scadono nel 2022), gli
attaccanti Bertoli e Tirelli (an-
che lui è legato ai verdeblù per
le prossime due stagioni).

Tutti gli altri sono in scaden-
za ma questo non esclude una
possibilità di rivederli con la
maglia dei Leoni del Garda. Al-
cuni per esempio avevano del-
leclausole particolari per il rin-
novo automatico, come il nu-
mero di presenze (è il caso di
Zambelli). Prima però sarà ne-
cessario decidere il destino del
tecnico: StefanoSottili è in sca-
denza e la sua permanenza era
legata al raggiungimento della
cadetteria, obiettivo che po-
trebbe comunque essere cen-
trato già quest’anno, attraver-
so l’eventuale disputa dei play
off o in alternativa grazie alla ri-
forma dei campionati, che po-
trebbe proiettare la FeralpiSa-
lò, da ripescata, nella B a qua-
ranta squadre. //

ENRICO PASSERINI

/ Quella iniziata oggi è vera-
mente una settimana decisiva
per il calcio italiano e ovvia-
mente anche per la serie D del-
le quattro bresciane. Il consi-
glio federale fissato per merco-
ledìepoiquello del-
la Lega nazionale
dilettanti di vener-
dì 22 daranno forse
unquadropiù chia-
ro. Se lo augurano
anche le nostre
squadre, che in lar-
ga maggioranza
guardano già avan-
ti, pensando addirittura ad
una ripartenza a settembre.

Sondaggio. Questo emerge da
una breve consultazione effet-
tuata con i direttori sportivi di
Breno, Calvina, Ciliverghe e

Franciacorta. Solo Gigi Zucchi,
dei gialloblù di Mazzano, ten-
tenna su una ripartenza come
da copione dopo l’estate,men-
tre gli altri paiono più convinti.

Passaggi.Prima c’è però il pas-
saggiofondamentalenel consi-
glioFigcchiamatoadesprimer-
si sututti i livelli del pallone ita-
liano, ma anche in questo caso
tra le bresciane non c’è unifor-
mità di pensiero: tutti attendo-
no l’ovvia ratifica dello stop,

quasinessunolede-
cisioni su promo-
zioni e retrocessio-
ni.

«Lo stop è l’unica
cosacheconoscere-
mo - dice Eugenio
Olli della Calvina -,
difficile ci dicano
subito altro. Non

mi stupirei nemmeno se deci-
dessero di finire più avanti il
campionato». «La conclusione
èscontata- sostieneAndreaFo-
resta del Breno - ma mi auguro
cidicano qualcosa perorganiz-
zare il futuro».

«Anche perché siamo l’uni-
ca bresciana coinvolta - ricor-
daZucchidelCiliverghe -e spe-
ro decidano anche sulle retro-
cesse,così ciregoliamo esapre-
mo se saremo ancora in D».
Scenario possibile per Euge-
nio Bianchini del Franciacor-
ta:«Credocheabbianogià deci-
so di promuovere la prima e
non effettuare retrocessioni,
ma non credo che lo diranno
già mercoledì: alla fine la Lnd
si allineerà alla serie C».

Futuro. Quanto alla riparten-
za,soloZucchiè scetticosul fat-
to che sia già a settembre:
«Usciamo da due mesi pesan-
ti,primatorniamo allanormali-
tà e poi vediamo. Con la socie-
tà non ne abbiamo nemmeno
parlato, io psicologicamenteri-
tengo troppo vicina la ripresa a
settembre».

Non così gli altri: «In D c’è
già il medico - ricorda Bianchi-
ni - quindi credo che tutte le
brescianepossano farcela, per-
ché la categoria è più attrezza-
ta di quelle sotto. Se ci dicono
digiocare,ci attrezzeremo. Ma-
gari evitiamo le trasferte lun-
ghe, per quest’anno, per evita-
re problemi». «Pronti non lo
so, la speranza è comunque di
iniziare per quella data», dice
Olli. E Foresta chiosa: «Faccia-
mo ottobre. A gennaio, anche
economicamente, sarebbe pe-
sante per giocatori fermi ora-
mai da 9 mesi». //

/ Il colmo per Victor De Lucia?
Rimanere con le mani... in ma-
no.  Potere del Covid19, che
per tre mesi ha impedito
all’estremo difensore della Fe-
ralpiSalò di esibirsi in ciò che
gli riesce meglio, ovvero para-
re.Ilnumero22èstato protago-
nista ieri del quinto appunta-
mento di Elledigì Live, la con-
sueta intervista condotta
dall’addetto stampa Matteo
Oxilia. Il giocatore campano
ha raccontato di come abbia
vissutolaquarantena:«Sono ri-
masto due mesi a Desenzano,
poi mi sono trasferito a casa
dellamiacompagna Giulia a Fi-
denza. Ho continuato ad alle-
narmi cercando di mantenere
il fisico, ma è stato un periodo
difficile. Il calcio mi è mancato
tantissimo. Ora sono pronto a
tutta le eventualità: per torna-
re in campo però ci vogliono
delle certezze». In questo peri-

odo Victor ha avuto modo di ri-
pensare alla propria carriera:
«Il ricordo peggiore è legato ai
tempi di Catanzaro, quando
partii da terzo portiere. Ero
molto deluso dalla situazione,
perchè non mi lasciavano an-
dare via. A novembre però riu-
scii a conquistarmi la maglia
da titolare. L’approdo alla Fe-
ralpiSalò è stato il momento
migliore, perché fin da subito
ho sentito sulla pelle la fiducia
di tutto l’ambiente. Obiettivi?
Bisogna salire un gradino alla
volta. In questo momento pen-
so solo a conquistare la B con
la FeralpiSalò». // E. PASS.

Mercoledì atteso
il consiglio Figc:
ci si aspetta
la ratifica dello
stop, non novità
su promozioni
e retrocessioni

Tre bresciane su quattro già pronte
a giocare tra settembre e ottobre

Breno. Il direttore generale Andrea Foresta

Così i ds delle squadre
Solo Zucchi (Ciliverghe)
scettico: «Psicologicamente
mi sembra troppo vicino»

Calvina.Eugenio Olli è il direttore sportivo

Ciliverghe. Il ds Gigi Zucchi, arrivato a gennaio Franciacorta.Eugenio Bianchini, in carica da gennaio

EMERGENZACORONAVIRUS / L’ATTESADEL CALCIO

Serie D

Fabio Tonesi

f.tonesi@giornaledibrescia.it

Scadenze, tecnico e diesse
i pensieri della FeralpiSalò

Serie C

Alcuni contratti dei
calciatori in scadenza
prevedono un rinnovo
automatico

infogdb

LA SITUAZIONE CONTRATTI

Ruolo

Portiere

Portiere

Portiere

Difensore

Difensore

Difensore

Difensore

Difensore

Difensore

Difensore

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Centrocampista

Attaccante

Attaccante

Attaccante

Attaccante

Attaccante

Attaccante

Anno

1996

1989

2001

1995

1986

1986

1996

1987

1997

1985

1993

1994

1992

1986

1999

1997

1982

1989

1999

1992

1981

1989

1992

2002

1969

Victor DE LUCIA
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Daniele ALTOBELLI
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De Lucia: «Tornare
in campo? Soltanto
se ci sono certezze»

Classe 1996.Victor De Lucia

Il portiere

«Al momento il mio
obiettivo è quello di
approdare in serie B
con la squadra»
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